

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Okondja : le nouveau préfet de la Sébé-Brikolo prend ses fonctions

**ANTOINE** Lieghe a été installé par le gouverneur Jacques Denis Tsanga.

Guy MADJOUA SANGOUETABA  
Okondja/Gabon

**N**OMMÉ préfet du département de la Sébé-Brikolo qui a pour chef-lieu, Okondja, lors du Conseil des ministres du 19 février écoulé, Antoine Lieghe a pris officiellement ses fonctions. Il a été installé, il y a quelques jours, par le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga. La cérémonie s'est déroulée, dans le respect des mesures barrières, au centre de lecture et

d'animation culturelle (Clac) de la localité. En présence du maire de la ville, Thierry Chanel Madouma. Le promu est un enseignant de formation. Avant sa promotion, il occupait les fonctions de conseiller pédagogique à la circonscription scolaire du Haut-Ogooué sud. Antoine Lieghe a remercié les autorités de nomination et tous ceux qui, de près ou de loin, ont œuvré pour cette promotion. "Je ferai de mon mieux pour être à la hauteur des espoirs placés en moi par les autorités de la République (...) La tâche est exaltante et d'importance. Pour mener à bien ma mission, j'invite les populations et les responsables administratifs locaux à une franche collaboration", a lancé

Antoine Lieghe. Le gouverneur lui a prodigué des sages conseils. Non sans rappeler les différentes missions dévolues à tout préfet. Il en est ainsi de : "la régulation de l'action administrative avec l'accompagnement des services déconcentrés de l'État". Et Jacques Denis Tsanga de poursuivre : "lorsqu'on est au service de l'État, on doit s'inscrire dans le triomphe de l'intérêt général et non personnel (...) Assumez donc vos fonctions avec rigueur, impartialité, neutralité et en toute objectivité". Dans un département marqué désormais par l'exploitation du gisement de manganèse près d'Okondja, le gouverneur du Haut-Ogooué a, en outre, invité le pré-



Le préfet Lieghe, installé dans ses fonctions par le gouverneur Tsanga.

Photo : Guy MADJOUA S

fet Antoine Lieghe à se montrer exemplaire dans ses rapports avec les opérateurs économiques de la Sébé-Brikolo. "Vous arrivez jeune dans le com-

mandement, mais votre durée dépendra de votre comportement. C'est le gage pour gagner les esprits et se faire accepter par vos administrés", a ajouté l'autorité provinciale.

## Makokou/Covid-19 : la gouverneure Christiane Leckat en tournée de sensibilisation



Photo : Benjamin Evine Binet

La gouverneure Christiane Leckat sensibilisant les élèves de Makokou.

**ELLE** s'est rendue dans l'ensemble des établissements primaires et secondaires de la place.

Benjamin EVINE-BINET  
Makokou/Gabon

**E**N sa qualité de présidente du Comité provincial de pilotage du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus (Copil), la gouverneure de l'Ogooué-Ivindo, Christiane Leckat, effectue, depuis mardi dernier, une tournée de sensibilisation au Covid-19 dans les établissements primaires et secondaires de Ma-

kokou. Les responsables des unités de défense et de sécurité, le directeur régional de santé Est (DRS), la directrice d'Académie provinciale (DAP), et le coordonnateur provincial de la Croix-Rouge l'accompagnent. En trois jours, Christiane Leckat s'est rendue dans les 16 écoles primaires et les 8 lycées et collèges que comptent les deux arrondissements de la commune de Makokou. À chaque étape, l'autorité provinciale a fait le

point du Covid-19 au Gabon, salué les efforts des pouvoirs publics dans la lutte contre cette pandémie et invité les apprenants et leurs enseignants respectifs, à se conformer aux mesures restrictives initiées par le gouvernement pour freiner la propagation du virus dans notre pays. Une initiative saluée par les populations locales. Davantage en cette période sensible où, selon les statistiques communiquées par le Copil provincial, l'Ogooué-Ivindo compte actuellement plus d'une dizaine de cas. Tous heureusement asymptomatiques et placés depuis en confinement à domicile.

"Le gouvernement a fourni de gros efforts depuis la première vague. Après le relâchement observé lors des fêtes de fin d'année, on a assisté à un rebond de la pandémie par le déni et le non-respect des mesures barrières", a regretté la gouverneure. Ajoutant, à l'endroit des sceptiques, que le Covid-19 est réel dans notre pays. "Arrêtons de penser que les mesures gouvernementales sont prises pour compliquer la vie des Gabonais", a-t-elle fustigé.

## Tchibanga : installation du tout premier chef du village Mouganski



Photo : M. LUNG.M

Lung MOUSSAVOU  
Tchibanga/Gabon

**C'**EST en présence des parents et de la chefferie du 1er canton du département de Mougoutsi (Nyanga), que le tout premier chef du village Mouganski, Arsène Koumba-Mabika, a été installé, le 16 mars dernier, dans ses fonctions par le préfet Roger-Romuald Bhongo-Mavoungou. Lors de cette cérémonie, l'autorité départementale de Mougoutsi a remis les attributs de commandement au promu. Tout en invitant les habitants de Mouganski à le reconnaître désormais comme leur chef de village. S'appuyant ensuite sur les textes régissant le fonctionnement et la gestion des chefferies, le préfet a demandé au nouvel auxiliaire de

commandement d'être le chef de tous les habitants de Mouganski. Et d'être impartial dans ses jugements. L'installation, qui s'est déroulée dans le respect des mesures barrières, a aussi connu un volet traditionnel. Jean-François Koumba-Mabika dit "Maghengo" (son frère aîné) et le notable Gérard Mihindou (l'oncle) lui ont remis un chasse-mouches et une torche indigène. Deux symboles traditionnels consacrés pour l'aider, dit-on, à asseoir son autorité d'auxiliaire de commandement. Très ému, le promu a remercié les autorités de nomination pour le choix de sa personne à présider aux destinées de cette bourgade. Aussi a-t-il pris l'engagement ferme d'être "un chef exemplaire, à l'écoute de ses administrés":